



239 m<sup>2</sup>

Réf. 10982

430 000 €

Le Barroux

Appartement à vendre (84330)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

\*\*\*Idéal investisseur \*\*\* Au coeur du village, dans une des rues les plus charmantes du Barroux, immeuble composé de 3 appartements, orienté Est avec une vue imprenable sur les collines et le mont Ventoux. L'ensemble nécessite une remise au goût du jour des matériaux et une remise aux normes des installations. Les 3 appartements ont un accès totalement indépendants, d'une surface totale d'environ 235 m<sup>2</sup>, ils offrent de multiples opportunités : 3 appartements en location avec une bonne rentabilité fusion des appartements pour n'en faire qu'un L'appartement central bénéficie d'une terrasse ...

\*\*\*In the heart of the village, in one of the most charming streets of Le Barroux, building composed of 3 flats, facing East with a breathtaking view on the hills and the Mont Ventoux. The 3 flats have completely independent access, with a total surface area of approximately 235 m<sup>2</sup>, they offer multiple opportunities: 3 flats for rent with good profitability Merging the flats to make one central flat benefits from a roof terrace with a view of Mont Ventoux and a breathtaking view of the Château du Barroux.

## AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

